

# *Trabaja la Sociedad Iberoamericana y del Caribe en restauración ecológica (+ Audio)*

---



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 17 jun (RHC) Recientemente sesionó en La Habana el quinto encuentro internacional sobre restauración ecológica acentuada en la conservación de bosques forestales, además de zonas marino costeras organizado por el gobierno de Alemania y la Unión Mundial para Conservación de la Naturaleza.

En ese evento las proyecciones estuvieron concentradas en América Latina con reflexiones, debates y exposiciones relacionadas con la reforestación de zonas boscosas.

Entre las intervenciones estuvo la de Consuelo Bonfil presidenta de la Sociedad Iberoamericana y del Caribe de Restauración Ecológica (SIACRE) quién primeramente manifestó que el conocimiento técnico sobre restauración ecológica es aún muy deficiente en muchos países de América Latina donde se requiere incrementar la biodiversidad en zonas protegidas y paisajes usados con aplicaciones científicas.

Consuelo especificó que en esas decisiones debe integrarse a la academia, no solo los ministerios y

agencias que financian proyectos sino trabajos como la restauración de manglares en México que pueden intercambiarse entre países necesitados de esos conocimientos.

Dijo que en varias naciones de América Latina comparten similares situaciones ecológico sociales que pueden ofrecer las capacidades de expertos y vincularlas con la comunidad que realiza investigaciones sobre restauración ecológica.

La Sociedad Interamericana y del Caribe agrupa empresas, académicos y practicantes en esas labores de recuperación especialmente de ecología ambiental.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/193658-trabaja-la-sociedad-iberoamericana-y-del-caribe-en-restauracion-ecologica-audio>



**Radio Habana Cuba**